
にかほ市成年後見制度利用促進基本計画（案）に対するパブリックコメントの結果 

 

 

意見内容（感想等を除く）と、それに対する市の考え方 

№ 意見内容 市の考え方 

1 

１．市民からの声として「市民後見人の育成が必要」が多くある

のに対して、その研修会実施目標が今年度開催ゼロ回には、

個人的に違和感を感じますがその背景は何でしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

２．同じく「法人後見事業所設置目標」が令和 8 年度に 1 件で

すが、これは、にかほ市が設置するのか、他の法人や団体に

働きかけての目標値なのかも理解されないかとも思いま

す。 

 

 

 

１．今年度（令和 4 年度）は本計画の実施初年度であることか

ら、成年後見制度について市民にある程度の浸透が図られ

た後に「市民後見人養成研修会」を開催する計画とし、今年

度の実施目標を 0 回と記載しておりました。 

今回のご意見を踏まえて、研修会の内容を「市民後見人養成

研修会」に限定せずに、市民への制度周知や市民後見人の成

り手の発掘を行うための講演会等も含めた幅広い内容での

開催とする「市民後見人養成研修会等」とし、実施目標を 1

回に修正させていただきます。 

 

２．法人後見事業所は、市が設置するものではありません。後見

事務の担い手を確保するため、社会福祉法人や社団法人、

NPO などの法人が法人後見事業所として活動できるよう市

と関係機関が連携しながら支援して参ります。 

今回のご意見を踏まえて、目標項目の「法人後見事業所設置

数」を「法人後見事業所数」に修正させていただきます。 

 

 


